



府中こども園 ほほえみだより

NO. 9

令和5年12月26日

今年も残りわずかとなりました。子どもたちは、健康で過ごせるように手洗いと消毒をきちんと行う事や、「早寝・早起き・朝ごはん」で生活リズムを身につけていくことに取り組んできました。これからも繰り返し行い、元気に過ごせるようにしていきたいと思ひます。

新しい年もどうぞよろしくお願いいたします。

小学校1年生と交流したよ

よし！転がった！



頑張ってる！

ぞう組からの
プレゼントです



5歳児が府中小学校へ行き、1年生が生活科の授業で作った玩具と一緒に遊びました。1年生に遊び方を教えてもらい、「上手いね」「すごいね」と褒めてもらおうと、はにかむ子どもたち。お礼に5歳児が作ったクリスマスリースをプレゼントしました。

中学校3年生と交流したよ

これで遊ぼう



釣れた！



ありがとう

北中学校3年生が、手作りの玩具を持って遊びに来てくれました。中学生が作った玩具に興味津々ですが、緊張していた子どもたち。中学生に優しく教えてもらってあっという間に仲良くなり、お別れが寂しくなりました。最後にメダルをプレゼントしてもらいました。

いつもありがとうございます



廃棄物を回収してくださるクリーンセンターの人に「いつもありがとうございます」と感謝の気持ちを伝えました。

エコドームへ行ったよ



3歳児が、遊びで使った段ボールをエコドームへ持って行きました。ごみの減量と分別を体験した子どもたちでした。

寒干大根を作ったよ

うんとこしょ!どっこいしょ!



寒干大根を作ったよ

大根採れた!



こんな形の大根がありました!

よし!通せた!



次は大根!



収穫した大根で1人1本ずつ寒干大根を作りました。子どもたちは「大根」「ストロー」とつぶやきながら交互にたこ糸に通し、大根10枚になると「できた」と大喜び。寒干大根の出来上がりが楽しみです。